
Protokoll der Spartenversammlung Tennis-Abteilung vom 15. März 2023  

Um 19 Uhr sind 25 Mitglieder im Vereinsheim anwesend. Die Tagesordnung enthält 
folgende Punkte:  

1. Begrüßung, Protokolle 
2. Situation der Sparte (Rückblick, Ausblick, Training)  
3. Platzbestellung, Grünanlagen, Zäune 
4. Termine, Infos (Flutlicht, Ganzjahresplatz)   
5. Online-Buchungssystem 
6. Wahl Spartenleitung, Sportwart*in, Jugendwart*in 
7. Neubesetzung des Amtes der Betreuung der Tennis Homepage 
8. Platzpflege 
9. Verschiedenes  

 

Top 1 

Zunächst begrüßen Ursula Langrehr und Jan Sbresny alle Anwesenden wie auch 
unseren Vorsitzenden, Eberhard Mecklenburg. 

25 Mitglieder nehmen an der Versammlung teil. 

Gegen das Protokoll der Spartenversammlung vom 26.04.2022 sowie das Protokoll 
der außerordentlichen Spartenversammlung vom 25.10.2022 gibt es keine 
Einwände. 

Top 2 

 
Die Sparte besteht aktuell aus 142 Mitgliedern, was einem ähnlich hohen Niveau wie 
im Vorjahr entspricht. Abgänge und Neuzugänge sind ausgewogen. Im Verein sind 
mittlerweile 32 Jugendliche, was dem Engagement von Katrin Monaco zu verdanken 
ist. Auch jetzt gibt es bereits einige Interessenten für das Schnuppertraining im 
Sommer. 

Hinsichtlich der Trainer und Trainerinnen ist der Verein gut aufgestellt (Katrin, Tobi, 
Thorsten, Elodie, Antonia, Vanessa). 

Wer noch Tennisschläger für den Trainerschrank übrig hat, kann diese gerne bei Jan 
oder einem der Trainer abgeben. 

Die Wintersaison verlief mäßig erfolgreich. Die 2. Damen konnte sich über den 
Aufstieg freuen, aber es gab auch ein paar letzte Plätze (Herren 30, Herren 55) und 
ansonsten Plätze im Mittelfeld. 

Für den Sommer werden 8 Erwachsenen Mannschaften und 3 Jugendmannschaften 
gemeldet.  

 



 
Top 3 
 
Die Platzbestellung ist für Anfang April geplant. Der Rotgrand ist bereits da. Aktuell 
wird die Pumpenanlage erneuert. Hierfür gab es einen Zuschuss i.H.v. 5000€. 
 
Die Zäune weisen teilweise leichte Wölbungen auf. Deshalb sollen im Herbst 
insgesamt sechs stabilisierende Pfosten an den Plätzen 3 und 4 angebracht werden. 
 
Die beschädigten Bäume wurden gefällt und neue Bäume wurden von der Stadt 
zugesagt, aber aktuell ist noch unklar, wann diese kommen werden.  
 
Insgesamt drei neue Planen werden von den Mitgliedern Winfried Behnke (2x) und 
Karl Wesselkamp (1x) gespendet. Die anwesenden Mitglieder und der Vorstand 
bedanken sich. 
 
Top 4  
 
Fr. 24.03. 18 Uhr   Jahreshauptversammlung TuS Vahrenwald 
Sa. 25.03. 9 Uhr  Arbeitseinsatz Gesamtverein (mit Frühstück) 
Sa. 15.04. 10 Uhr  Arbeitseinsatz Tennissparte 
Mo. 01.05. 11 Uhr  geselliges Anspielen 
So. 07.05.   Stadtstaffel (Teilnahme noch unklar, Info folgt) 
 
Es wird dringend zur Teilnahme an den Arbeitseinsätzen aufgerufen. Bitte auch 
Putzmaterialien, Handschuhe etc. mitbringen. 
 
Turniere sind ebenfalls wieder angedacht. Über die genauen Termine wird noch 
informiert. 
 
Ein Dank geht an die Arbeitsgruppe, die sich mit dem Thema Ganzjahresplätze 
beschäftigt hat. Es erfolgt ein kurzer Bericht. In den Vereinsnachrichten Ausgabe 
03/2022 ist der Bericht ebenfalls nachzulesen. 
 
Die Firma, über die der Newsletter verschickt wird, gibt es nicht mehr und es muss 
eine neue gefunden werden.  
 
Top 5 
 
Es wird noch einmal über das Online-Buchungssystem und die Regeln informiert 
(siehe auch Mail vom 12.08.2022). 
Dieses wird für alle Plätze von Mo-Fr von 15-21 Uhr sowie am Wochenende und an 
Feiertagen genutzt. Die Regeln können auch im Buchungssystem nachgelesen 
werden. In der Woche vormittags ist eine Buchung über das System nicht notwendig 
und es können weiterhin die Marken genutzt werden. 
 
Es sind bereits 67 Mitglieder registriert. Eigene Mail-Adresse ist Voraussetzung. 
 
Vera und Tvi übernehmen die Administration weiterhin, vielen Dank! 
Falls es noch Bedarf an Unterstützung zur Registrierung oder Bedienung gibt, bitte 
bei den beiden melden. 



 
Die initialen Punktspieltermine meldet Jan. Bei Änderungen der Termine, sind die 
MannschaftsführerInnen dafür verantwortlich, diese an Vera und Tvi zu melden, 
damit die Zeiten im System geblockt werden. 
 
Top 6 
 
Ursula Langrehr wird als Spartenleitung wiedergewählt. Außerdem wird Vera Hemb 
als ihre Stellvertreterin gewählt. Ursula möchte gerne einige Aufgaben abgeben. 
 
Jan Sbresny wird erneut als Sportwart gewählt. Er nimmt die Wahl an, aber es wird 
das letzte Jahr sein. Es wird nach NachfolgerInnen gesucht. Gerne mit einer 
Einarbeitung bereits in diesem Jahr. 
 
Als Jugendwartin wird Katrin Monaco neu gewählt. 
 
Danke an alle! 
 
Top 7 
 
Eberhard Schmidt gibt ein kurzes Update über den Aufbau der Tennis Homepage 
und die damit verbundenen Aufgaben. 
Als Nachfolger wird Karl Wesselkamp gewählt. Eberhard Schmidt wird zunächst 
weiter unterstützen. Danke! 
 
Die Mannschaften sollen sich verstärkt auf der Homepage vorstellen. Dazu soll eine 
Rundmail mit der Aufforderung an die Mannschaftsführer*innen verschickt werden. 
 
Top 8 
 
Eberhard M. berichtet darüber, dass die Platzpflege in einigen Sparten nicht so gut 
funktioniert. Es wird über Möglichkeiten diskutiert, dies zu ändern (Anreize, 
Satzungsänderung, Strafen). Zunächst soll das Thema weiter beobachtet werden. 
 
Insbesondere die Mannschaften, die am Punktspielbetrieb teilnehmen, sollen auch 
beim Arbeitseinsatz anwesend sein. 
 
Top 9 
 
Die Gastspielerregel funktioniert und wird fortgesetzt. 
 
Änderungen von Adressen und Mailadressen bitte der Geschäftsstelle mitteilen. 
 
Im Sommer wird es verbindliche Öffnungszeiten der Gastronomie geben. 
 
Wenn es Anschaffungswünsche gibt, sollen diese bitte an Ursula gemeldet werden. 
 
Die Sitzung wird um 20:55 Uhr geschlossen. 
 
 
Hannover, den 15.03.2023 


